

S



Sófocles

¿A QUÉ ÉPOCA PERTENECIÓ?

Vivió durante el siglo IV a.C, más precisamente entre los años 495 y 406 a.C

¿En qué se desempeñaba?

Creció en una familia acaudalada que prontamente vio sus cualidades. Con tan sólo dieciséis años fue asignado como director del coro de jóvenes para celebrar la victoria en la batalla de Salamina. Tiempo después alcanzó el reconocimiento como autor trágico al derrotar al famoso Esquilo en el torneo teatral que se realizaba todos los años en la ciudad ateniense durante las celebraciones dionisiacas.

¿Por qué fue tan importante?

Pocas personas pueden compararse con Sófocles en relación a su extensa trayectoria literaria: llegó a publicar hasta 123 tragedias para las diferentes celebraciones. De esta forma se transformó en una personalidad importante de la vida ateniense.

Sus obras se basan generalmente en la lucha entre la ley humana y la ley natural, deduciendo que la más equilibrada formulación de los enfrentamientos culturales daba salida la tragedia griega.

¿CUÁLES FUERON SUS OBRAS?

Increíblemente, hoy en día sólo se pueden conseguir siete tragedias completas: Antígona, Edipo Rey, Áyax, Las Traquinias, Filoctetes, Edipo en Colona y Electra.



Sófocles

Vivió entre los años 495 y 406 a.C .
Escritor griego.

:: Acrópolis, teatro griego.